

## ABSTRAKSI

Fazrina Aulia Rahma, Nomor Induk Mahasiswa 152180070, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul Penelitian “Analisis Potensi Terjadinya *Financial Distress* Menggunakan Metode *Z*’-Score Altman Dan *S-Score* Springate pada Perusahaan Pariwisata Sub Sektor Restoran, Hotel & Pariwisata yang Terdaftar di BEI Periode 2018-2020”. Pembimbing I Didik Indarwanta dan Pembimbing II Suratna. Penelitian ini bertujuan untuk memprediksi potensi terjadinya *financial distress* pada perusahaan Pariwisata Sub Sektor Restoran, Hotel dan Pariwisata periode 2018 sampai dengan 2020 dengan menggunakan metode analisis *Z*’-Score Altman dan *S-Score* Springate. Penelitian ini bersifat deskriptif yang dijelaskan melalui data tabel dan menggunakan metode kuantitatif. *Purposive sampling* digunakan dalam penelitian ini untuk menghasilkan dua puluh satu sampel perusahaan atau enam puluh tiga sampel laporan keuangan perusahaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan potensi *financial distress* menggunakan metode *Z*’-Score Altman bahwa pada tahun 2018 terdapat 4 perusahaan mengalami *financial distress*, 5 perusahaan di *grey area* dan 12 perusahaan *non financial distress*. Tahun 2019 terdapat 12 perusahaan mengalami *financial distress*, 5 perusahaan di *grey area* dan 12 perusahaan *non financial distress*. Tahun 2020 terdapat 7 perusahaan mengalami *financial distress*, 4 perusahaan di *grey area* dan 10 perusahaan *non financial distress*. Potensi *financial distress* menggunakan metode *S-Score* Springate bahwa pada tahun 2018 terdapat 14 perusahaan mengalami *financial distress* dan 7 perusahaan *non financial distress*. Pada tahun 2019 terdapat 15 perusahaan mengalami *financial distress* dan 6 perusahaan *non financial distress*. Pada tahun 2020 terdapat 21 perusahaan yang mengalami *financial distress* dan tidak ada perusahaan yang dalam kategori *non financial distress*. Potensi *financial distress* ini merupakan sinyal kulitis diri yang diinformasikan perusahaan kepada pihak eksternal yang berguna dalam pengambilan keputusan di masa depan.

Kata kunci: *Financial Distress*, *Z*’-Score Altman Modifikasi, *S-Score* Springate, Prediksi.